

## PREMIOS PARA LAS MEJORES MARIONETAS

El llamado Parque de las Marionetas, que no es otro sino el Parque Grande José Antonio Labordeta, echará hoy a las 20.00 el telón a sus nueve escenarios, por los que han desfilado infinidad de títeres. Ayer los profesionales del gremio entregaron los galardones de la novena edición del Festival de Teatro de Feria, unos premios que se instituyeron en 2010 y que cuentan con distintas categorías. El premio a la Trayectoria recayó en el Centro Internacional del Títere de Tolosa, que desde 2009 mantiene activo el único centro integral para el arte de la marioneta en toda Europa. Por su parte, el reconocimiento al mejor espectáculo fue a parar a la compañía Teatri Mobili, de Italia, gracias a una divertida propuesta itinerante que se representa sobre un bus urbano. La gala de entrega de premios estuvo amenizada por Che y Moché y su Orquesta Zingarozana, que animó una ceremonia conducida por Adolfo Ayuso y Joaquín Murillo.



Un momento de la entrega de galardones, que se celebró anoche en el Parque Grande, refugio de las marionetas. FRANCISCO JIMÉNEZ